



Allgäu-Orient-Rallye in Bildern. 6500 Kilometer legten Mario Meißnest und Jürgen Kitzing aus Ötlingen mit ihrem Jeep bei der Allgäu-Orient-Rallye zurück. Am heutigen Samstag präsentiert das „Team 17“ im Rahmen einer Diashow Eindrücke des „letzten automobilen Abenteurers der Welt“. Die Diashow und Dance-Party beginnt um 19 Uhr in den Räumen der Tanzschule Winkle, Paradiesstraße 74 in Kirchheim. Karten im Vorverkauf gibt es im Getränkemarkt im Paradiesle, Paradiesstraße 37-39.

tb/Foto: privat